

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 26. Juni 2013

Vergabeverfahren Finanzmittel - Vorstellung der Vereine im Ortsbezirk

Antrag von OM Nikolay:

Eingedenk einer unschönen Diskussion in der Maisitzung wird der Ortsbeirat gebeten, einen Termin zu finden, an dem die Vereine des Viertels eingeladen werden sich vorzustellen.

Begründung:

In der Maisitzung des Ortsbeirats kam eine unschöne Diskussion mit einem türkischen Arbeiterverein auf, die u. a. auf der Tatsache basierte, dass der Verein der Mehrheit des Ortsbeirats unbekannt war (obwohl über 30 Jahre im Viertel). Leider wurde diese Diskussion von den großen Fraktionen zum Anlass genommen, die Verteilung der Ortsbeiratsgelder wieder unter Ausschluss der Öffentlichkeit zu besprechen. Die bessere Möglichkeit für mich wäre, dass die Vereine des Viertels und der Ortsbeirat sich besser kennen lernen. Ich meine die Kommunikation könnte hier verbessert werden. Zu diesem Zweck würde ich einen extra Termin vorschlagen, an dem die Vereine eingeladen werden, sich und ihre Arbeit vorzustellen. Umgekehrt könnte der Ortsbeirat z.B. die Kriterien zur Verteilung der Verfügungs-Gelder nochmals erklären. Das Verständnis füreinander könnte nur gewinnen, wenn man miteinander spricht und jede Seite sich der anderen bestmöglich erklärt.

Beschluss Nr. 0076

Es wird eine Arbeitsgruppe unter Mitwirkung der Mitglieder Apel, Aselmeyer, Kairies, Schidlowski und Voortmann gebildet, die in Abstimmung mit Kubis sich des im Antrag formulierten Anliegens annehmen wird.

+

+

Verteiler:

100230 z.d.A.

Bischoff
Ortsvorsteher